

Fecha
17.12.2025Sección
EconomíaPágina
24**EN CORTO**

EL CNA PIDE DEJAR GRANOS EN EL T-MEC

El Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) no es la causa de la falta de rentabilidad del sector de granos en el país, afirmó el Consejo Nacional Agropecuario (CNA). Pidió buscar soluciones de fondo, en lugar de sacar al maíz del acuerdo. "Los desafíos actuales responden a desventajas frente a otros países, derivadas de asimetrías en subsidios, financiamiento, acceso a tecnología y mecanismos de gestión de riesgos, agravadas por la volatilidad y el cambio climático", indicó en un comunicado. ● Ivette Saldaña



Página 1 de 1
\$ 6095.00
Tam: 53 cm²